

# **Badische Landesbibliothek Karlsruhe**

**Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe**

## **Der Alemanne. 1931-1945 1943**

329 (28.11.1943)

Der Almanach erscheint monatlich...

Der Almanach

KAMPFBLATT DER NATIONALSOZIALISTEN OBERBADENS

Die größte täglich erscheinende Zeitung Oberbadens



Der amtliche Verkünder für die oberbadischen Behörden

Verlag: Der Almanach, Verlags- u. Druckerei-G.m.b.H., Freiburg

Verlagsdruckerei...

Jahrgang 1943 - Folge 329

Freiburg i. Br. den 28. November

Sonntag-Ausgabe

93 Abschnüsse in knapp zwölf Stunden

Hohe deutsche Abwehrerfolge über Bremen, Berlin und Stuttgart und im Westen

Drahtbericht unseres Korrespondenten K. S. Berlin, 27. November.

Mit einem Tages- und Nachtangriff setzten die Amerikaner und Briten am Freitag ihre Terrorangriffe gegen die deutsche Zivilbevölkerung fort.

Beide Unternehmungen verliefen daher für die britisch-amerikanischen Verbände äußerst verlustreich und endeten mit hohen Abschleißleistungen unserer massierten Abwehrkräfte.

geren Anflugweg über Südwestdeutschland nehmen zu können. Die deutsche Abwehr ließ sich durch diesen überraschenden Umweg aber nicht beirren.

Teil der englischen Presse unterstrichen. Es wird dabei darauf Bezug genommen, daß jede kommende Offensive der Verbündeten infolgedessen äußerst verlustreich werden würde.



Schlützengraben über der Erde...

Die Sene-Gallier

Dr. D. — Herrscher des Orients, die Angst um ihr Leben hatten, umgaben sich mit Vorliebe mit einer Garde von Mohren.

Der amerikanische Tagesangriff gegen den nordwestdeutschen Küstenraum war durch den gleichzeitigen Einsatz beträchtlicher USA-Jagdverbände gekennzeichnet.

Die letzten zwölf Stunden haben, den Verlust von weiteren 13 Maschinen über den besetzten Gebieten hinzugezählt, die Briten und Amerikaner also fast 100 ihrer wertvollsten Maschinen und den Ausfall von mindestens 700 Mann ihres fliegenden Personals gekostet.

Kein statistischer Krieg

London beginnt realer zu denken

Drahtbericht unseres Korrespondenten

hw. Stockholm, 27. November.

Die widerstrebende Feststellung der Londoner Times über die Widerstandskraft und Disziplin an der Heimatfront in Deutschland und den starken Kampfeswillen sowie die enorme Waffenmacht des Reiches an den militärischen Fronten wird von einem

Wir sind nicht überall gern gesehen. Wir wissen das, und wir haben auch Verständnis für den Franzosen, der lieber gestern noch als heute den letzten deutschen Soldaten des herrlichen Bodens seiner geliebten französischen Schlampe verlassen sehen möchte.

Das kleinere Übel

Von HANS KELLER

Wir sind nicht überall gern gesehen. Wir wissen das, und wir haben auch Verständnis für den Franzosen, der lieber gestern noch als heute den letzten deutschen Soldaten des herrlichen Bodens seiner geliebten französischen Schlampe verlassen sehen möchte.

Eiliger Truppentransport

Was unsere Torpedoflieger vor Algerien traf: Große Fahrgastsschiffe

Drahtbericht unseres Korrespondenten

K. S. Berlin, 27. November.

Die „Todesstraße“ der britisch-amerikanischen Schifffahrt hat unsere Feinde erneut mit einem Schlagschiff ausfall von vier Zerstörern und von mindestens 50 000 bis 60 000 Bruttoregistertonnen ihres kostbaren Schiffsraumes gekostet.

die Anglo-Amerikaner damit die am 6. November erlittenen Verluste auszugleichen versuchen wollten. Der von Zerstörern und Bewachern geschützte Schiffsverband bestand nämlich nur aus großen, modernen Fahrgastsschiffen, die der Feind gewöhnlich für eilige Truppentransporte einzusetzen pflegt.

Die schweren Kämpfe halten an

151 Sowjetpanzer abgeschossen - Empfindlicher Schlag gegen Geleit

Aus dem Führerhauptquartier, den 27. November.

Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt:

Am Brückenkopf Nikopol und im großen Dajepbogen führten die Sowjets mit starker Panzerunterstützung neue Angriffe. Sie wurden in erbitterten Kämpfen abgeschlagen und aus mehreren örtlichen Einbruchstellen durch entschlossene Gegenangriffe wieder geworfen.

ihre beispielhafte Haltung hervorragende Abwehrerfolge.

An der süditalienischen Front verlief der Tag ruhig.

Deutsche Torpedoflugzeuge griffen vor der algerischen Küste ein aus großen Truppentransportern bestehendes, stark gesichertes feindliches Geleit mit großem Erfolg an. Sie versenkten zwei Zerstörer und drei Transporter mit insgesamt 30 000 BRT.

den besetzten Westgebieten zum Abmarsch gebracht. Britische Bomberverbände flogen in der vergangenen Nacht in das Reichsgebiet ein und führten neue Terrorangriffe. Teilkräfte griffen Stuttgart an, während andere Verbände gegen die Reichshauptstadt vorrückten und auf mehrere Stadtteile verstreut Spreng- und vor allem Brandbomben warfen.

Das Eichenlaub zum Ritterkreuz

Berlin, 27. November.

Der Führer verlieh das Eichenlaub zum Ritterkreuz des Eisernen Kreuzes an den Hauptsturmführer Hans Dorn, Bataillonkommandeur in der Panzer-Division „Wiking“.

Nicht überall, gottlob, das darf mit Genugtuung und berechtigter Hoffnung auf das im Kampfe zusammenwachsende Europa festgestellt werden. Germanisches Kämpfertum, bestes Blut der Jugend fand in den Verbänden der Waffen-SS oder in eigenen geschlossenen Legionen auch gegen schlecht beratende Freunde und Verwandte den Weg an die Ostfront, in die große kämpfende Gemeinschaft des Kontinents, gegen die furchtbare Bedrohung aus Moskau, gegen den alles vernichtenden Ansturm der Steppe, gegen jüdisch-kaltes Entmenslichung allen Seins. Dort aber, wo man diese Drohung in einem einzigen fürchterlichen Jahr bereits kennengelernt hatte, in den baltischen Ländern, ist in diesen Tagen die Antwort auf die neue Gefahr der nähergerückten Fronten erteilt worden — klar, nüchtern, aber in ihrer phrasenlosen Selbstverständlichkeit ein Beispiel für alle jene kleinen Staaten, die, voller wirklichkeitsferner Erinnerungstrümmerei, die Augen immer noch zum Blindekühnspiel verbunden halten. Es









